

2026年1月8日

中部圏水素利用協議会に参画

～中部から水素社会の実現に貢献する～

明治電機工業株式会社（社長：杉脇弘基、本社：愛知県名古屋市）は、中部圏水素利用協議会（以下、本協議会）※に正会員として参画することとなりましたのでお知らせいたします。

本協議会は、2050年のカーボンニュートラル達成に向け、水素の需要創出と供給サプライチェーン整備に向けた実証、試算、政策提言を通じ、日本における大規模水素社会実装の先導モデルを構築する役割を担っています。

当社は、地球温暖化防止に向けたCO₂排出量の削減や大気汚染防止のため、グリーン水素の利活用が重要であると考えています。今後も、本協議会を通じて、水素社会の実現に貢献してまいります。

※地域横断的な水素需要創出、サプライチェーン構築を目的として、2020年3月に設立。民間企業55社（2025年12月現在）で構成されている。「中部圏水素・アンモニア社会実装推進会議」に参画する機関の一つ。

以上

【本件に関するお問い合わせ先】

明治電機工業株式会社

エンジニアリング事業本部

エネルギー事業推進部

T E L (0566) 82-8513

e-mail : mec-support@meijidenki.co.jp